

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 5ª y 6ª parte

David Hormachea – Junio 13 de 2024



Principios
Congregación

“Todas las etapas de la crianza deben ser realizadas con tres elementos esenciales que son Sabiduría en el entrenamiento, la Disciplina en la instrucción y el Amor en todas las experiencias. La Sabiduría, la Disciplina y el Amor no deben ser definidos basados en nuestras ideas sino en la revelación divina.”

SEGUNDA VIRTUD ESENCIAL PARA LA CRIANZA DE LOS HIJOS: La disciplina, método divino fundamental para la formación bíblica de los hijos.

“En la disciplina correcta castigamos o penalizamos con el fin de imponer la obediencia y perfeccionar el carácter moral y esta no nos permite hacer daño a los hijos.”

Algunos principios que son esenciales para cumplir nuestra responsabilidad de disciplinar a nuestros hijos en cada etapa de su crianza:

- 1:** No invente la forma de ejercer la disciplina ni siga sus instintos, prepárese bíblicamente para determinar cómo debe proceder.
- 2:** Tome la iniciativa y actúe proactiva y no sólo reactivamente.
- 3:** Establezca con claridad su sistema de límites para toda la familia y las consecuencias y recompensas.
- 4:** Determine que la disciplina será parte de su programa de discipulado de los hijos.

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 5ª y 6ª parte

David Hormachea – Junio 13 de 2024



Principios
Congregación

“¡Escucha, Israel! El Señor es nuestro Dios, solamente el Señor. Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas. Debes comprometerte con todo tu ser a cumplir cada uno de estos mandatos que hoy te entrego. Repíteselos a tus hijos una y otra vez. Habla de ellos en tus conversaciones cuando estés en tu casa y cuando vayas por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes. Átalos a tus manos y llévalos sobre la frente como un recordatorio. Escríbelos en los marcos de la entrada de tu casa y sobre las puertas de la ciudad.” (Deuteronomio 6:4-9)

Conclusión:

“Discipular a nuestros hijos es uno de los ministerios principales que debemos desarrollar como padres. Diariamente, en todo lo que hacemos, debemos traspasar nuestro amor por Dios, nuestra sujeción a su Palabra y las doctrinas y ética que son parte de la vida cristiana.”

“Muchos padres tienen buenos sentimientos, pero en realidad no saben amar. Debido a distintas razones hay padres que no experimentan cercanía ni intimidad en la relación con sus hijos, esas razones deben ser tratadas para que los padres puedan cambiar, y esto con la ayuda de consejeros y la aplicación de la Palabra de Dios que les puede transformar.”

TERCERA VIRTUD ESENCIAL PARA LA CRIANZA DE LOS HIJOS: El amor, experiencia permanente para relacionarse bíblicamente.

“Nuestros hijos también nacen con la necesidad de amar y ser amados. Pero la capacidad de demostrar con acciones un profundo cariño y tener cercanía, cariño, aprecio, respeto por sus padres tiene que ser enseñada.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 5ª y 6ª parte

David Hormachea – Junio 13 de 2024



Principios
Congregación

LAS ACTITUDES Y ACCIONES DE DESPRECIO: Pecados que destruyen la familia.

“Todo lo contrario al amor es destructivo y perjudicial en la crianza de nuestros hijos. Para el cristiano que ha nacido de nuevo y tiene todos los recursos divinos a su disposición, es un acto de desobediencia mantener actitudes y acciones de desprecio que producen en los hijos muy malas consecuencias.”

Padres con crisis emocionales.

“Las crisis emocionales son parte de la vida de todo ser humano. El algún momento podemos experimentarlas, pero todo hijo de Dios debe prepararse bíblica y profesionalmente para saber enfrentarlas.”

Padres desinteresados.

“Por diferentes razones hay padres y madres que viven abrumados o están decepcionados o por lo menos desinteresados en el difícil proceso de crianza de sus hijos. Independientemente de las razones para esos sentimientos, debemos convertirnos en buenos padres sometiéndonos a Dios y obedeciendo sus mandamientos.”

Padres con baja autoestima.

“Quienes se desprecian porque no tienen amor por sí mismos o son orgullosos porque tienen una exagerada auto estima, deben aprender a vivir con un sabio equilibrio que resulta de no depender de lo que piensan de sí mismos ni de lo que piensan los demás. Deben aprender a verse como Dios los ve.”

